

Präsentkorb zum Abschied: von links Günter Görke, Vorsitzender SPD-Ortsverband Altmorschen, Sabine Knobel, Vorsitzende SPD-Ortsverband Neumorschen, Klaus Roß, Siegfried Weigand, Frakti-onsvorsitzender, Volker Bergmann, Vorsitzender SPD Morschen.

Klaus Roß hört auf

Neumorschens Ortsvorsteher legt Ämter nieder

MORSCHEN. Klaus Roß, langjähriger Gemeindevertreter in Morschen und Ortsvorsteher von Neumorschen, hat alle seine Ämter aus gesundheitlichen Gründen niedergelegt.

SPD-Fraktionsvorsitzender Siegfried Weigand und Gemeindeparteivorsitzender Volker Bergmann würdigten die Leistung von Klaus Roß für die Gemeinde, insbesondere auch für den Ortsteil Neumorschen. Roß war seit 1989 stellvertretender Ortsvorsteher in Neumorschen und ab 1997

dann Ortsvorsteher. Weiterhin stand er über zehn Jahre dem SPD-Ortsverband Neu-morschen vor und engagierte sich im Vorstand des SPD-Gemeindeverbandes. Außerdem war er stellvertretender Vorsitzender des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeindevertretung.

Auch wenn seine Gesundheit ihn zum Rücktritt zwinge, stehe er Partei und Fraktion weiter mit Rat zur Seite, heißt es in einer Mitteilung der SPD Morschen. (red)